

Diario de Burgos

de avisos y noticias.

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Teléfono núm. 165.

Suscripción
UNA PESETA
al mes

Pago adelantado.

Año III.—Núm. 806.—REDACCIÓN, ADMÓN. E IMPRENTA, ALMIRANTE BONIFAZ, 7 Y 9, BAJO.—Miércoles 1.º Noviembre de 1893.

Diario de Burgos

DE AVISOS Y NOTICIAS

NO SE PUBLICA LOS DOMINGOS

Precios de suscripción

En Burgos, mes una peseta. Fuera, trimestre 3,50, semestre 6,50, año 12. Extranjero y Ultramar, año 25 pesetas.

Precios de inserción:

Anuncios: en 1.ª y 3.ª plana, línea del cuerpo 8, pesetas 0,20; en 4.ª plana, 0,10; reclamos, 0,25; comunicados y sueltos de redacción, de 0,25 a 10 pesetas; esquelas fúnebres, desde 5 pesetas en adelante.

Los precios de inserción rigen para los suscriptores con un descuento de 25 por 100. A 17 años beneficiados todos los anunciantes, cuando el número de inserciones llegue a veinte en un mes. Si estas excediesen de diez, sin llegar a veinte, el descuento será de 10 por 100. Se hacen rebajas especiales a los anuncios permanentes y agencias anunciadoras.

Se considera que continúa suscripto todo el que al finalizar el plazo de su abono, no avise el caso o devuelva los números a la administración. No se insertan artículos que no procedan de la redacción o de colaboradores y correspondientes ya designados.

Pago adelantado.

AGUA DE SELTZ pura, higiénica y saludable a 15 cts. el sifón

ABONOS.

Por 12 sifones, 50 pesetas.
Por 24 sifones, 2,50 pesetas.

GASEOSAS.

Botella pequeña, 0,15 pesetas.
Botella grande, 2,50 pesetas.

Farmacia

de

ESCOLAR.

Plaza de Prim, 19.



Coronas fúnebres.

Desde tres pesetas en adelante en la Soledad, agencia funeraria, Lain Calvo, 30 y 32. Se han recibido las últimas novedades de París en pluma, raso, terciopelo y porcelana. Esta casa se dedica a alamburar y decorar los nichos y sepulcros en los días de los Santos. Teléfono núm. 14.



Tomasa Baonza,

CONSETERA, MADRILEÑA

Corsés, fajas y corazas, corsés para embarazadas, fajas para caballeros, con ses bebes para niños. San Juan 58, piso segundo.—Burgos.

Agua azoada.—Curan toda la clase de resaca, angina faringitis, asma, etc.

A los labradores

Abonos químicos para toda clase de cultivos. Abonos para cereales, patatas, legumbres, viñas, árboles frutales, huertas y jardines. La producción agrícola. —Almirante Bonifaz, 23 y 25.

AGUA DE SELTZ SALUDABLE

Y LIMONADAS GASEOSAS

PRIVILEGIO POR 20 AÑOS

Sifón privilegiado con el interior de porcelana.

Precios:

Sifón 15 céntimos. Limonada 15 idem.

Rebajas al por mayor

Depósito central: San Pablo, 18.

Al por menor: Farmacia de N. Calleja.

Plaza de Prim, 8 y Espolón, 54.

Casas en venta, sitas en esta ciudad, calle de Santander 20, y Moneja 21. El remate tendrá lugar el 5 de Noviembre a las 11 de su mañana en la Notaría de D. Fernando Monterrubio.

ALEJANDRO MARTINEZ,

SUCESOR DE MARCOS MARTINEZ,

3.—Lain Calvo.—3.

En esta antigua y acreditada casa se han recibido grandes surtidos en todo lo concerniente al ramo de papelería, para caballeros.

También bonitas colecciones en artículos para abrigos y trajes de señora. Todo a precios arreglados como siempre los ha tenido esta casa.

Aviso importante.

El fotógrafo establecido en el paseo de los Cubos, número 14, se ha trasladado a la calle Lain Calvo, número 20, (casa de Velasco) donde seguirá efectuando sus trabajos, lo que avisa a su numerosa clientela en general.

Todo trabajo pendiente de dicha fotografía se servirá recogerlo, Lain Calvo, número 20.

Pastas.—Italianas para sopas de 0,80 y 0,90 céntimos de peseta el kilo. Pastas del país a 6,50 pesetas la arroba. La Pareza.—Pasaje de la Flora.

FOTOMINIATURA Y BORDADO FINO

Se garantiza la enseñanza en tres lecciones. No se necesita saber dibujo. Véanse modelos en el escaparate de los Sres. Hijos de Moliner, plaza Mayor. Se pintan retratos. Profesor: Fonda del Norte.

Importante.

En la tienda de ultramarinos de Antonio Viñas, calle de San Lorenzo, núm. 1, se acaba de recibir una importante partida de habas zaragozanas para sembrar, y se dan a precios muy baratos. También se acaban de recibir alubias nuevas de ríón blancas y se dan a 6 reales el celemin y 45 céntimos el kilo, alubias pintadas a 4 reales y tres cuartillos celemin y 38 céntimos kilo, garbanzos superiores de 70 reales fanega hasta 240, idem desde 50 céntimos kilo hasta 120, arroz valenciano 1.ª superior a 6 y medio reales cuarto arroba, id. de 2.ª a 5 y medio id., bacalao Islandia escocido a 1 peseta kilo, id. Noruega 1.ª superior a 90 céntimos kilo, paja de maíz superior, sin competencia en clase y precio. En esta casa encontrarán sus favorecedores toda clase de artículos pertenecientes a dicho ramo, y pimiento de cáscara superior.

CONFITERIA Y REPOSTERIA

de

MIGUEL ALVAREZ,

Plaza Mayor, núm. 8.

BURGOS

En este establecimiento se confectúan como de costumbre los exquisitos hucos de Santos, así como los sabrosos buñuelos de viento y rusos.

LOS SUGESOS DE MELILLA.

¡Victoria!

Si grande era nuestra pena al comunicar hace pocos días las tristes noticias que habíamos recibido de Melilla, mayor es aún el entusiasmo de que estuvimos poseídos anoche al poder participar a nuestros lectores la victoria señaladísima alcanzada por las tropas españolas contra las tribus del Rif.

España que supo mantenerse activa y demostró tener la entereza de los pueblos grandes ante el contratiempo sufrido por sus hijos, se desbordó hoy en noble explosión de patriotismo al ver reverdecer sus antiguos laureles.

Ante victorias como la de anteaer, parecen recuar vida las grandes figuras de nuestra historia, para continuar las gloriosas tradiciones que nos legaron.

España despierta de su letargo, y demostrará al mundo que aún conserva en las venas la sangre indomable de sus abuelos.

¡Viva España! ¡Vivan los bravos de Melilla!

CARTA DE MADRID

Síntomas favorables.—En el ministerio de la Gobernación.—Un poco de historia.—Lucha terrible.—Victoria en toda la línea.—Los fusiles Maüsser.—El Conde Venadito.—Un suplemento de «El Liberal».—Donativos patrióticos.—El ministro de la Guerra.

Madrid 31

Vos populi, vos Dei. Hoy tengo que comenzar con un latín cursi tal vez, pero exacto y oportuno cual ningún otro.

Ayer, como en esos días que flotan en el ambiente átomos impalpables de próxima tempestad, circuló por Madrid con insistencia una noticia inconexa, sin origen conocido, desmentida en los centros oficiales, pero que por lo que para nosotros de gloriosa tenía, arraigó en el corazón de este noble pueblo impresionable y patriota.

La noticia vivió esta mañana dormida, pero esta tarde a primera hora he ido al ministerio de la Gobernación en busca de noticias que no pude hallar en el de la Guerra, nota algo extraña en las dependencias.

Rostros satisfechos, exclamaciones de júbilo por doquiera. Hasta el portero del subsecretario dejaba traslucir en su semblante una inmensa alegría que apenas le permitió decir: «Vea usted inmediatamente al jefe...»

ACADEMIA DE CONTABILIDAD

dirigida por

D. Gregorio Izquierdo Díez

Calle de Fernán González, número

21, 3.ª derecha.—Burgos.

Estudios teórico-prácticos de Teneduría de Libros, Cálculos Mercantiles y frances. Clase especial nocturna para los Dependientes de Comercio. Honorarios módicos.

Venta de tierras

A voluntad de su dueño se venden varias, sitas en el Motivo de los Guindales, término municipal de Burgos. Para tratar dirigirse a D. Marcos Fuentes, plaza del Carbón, núm. 32, 2.ª

“Sol” CARRETES hilo “Sol”

Artículo útil y necesario, marca acreditadísima que nuevamente recomendamos a público. Pidase, pues, en todas las tiendas el barato y simpático carrete hilo “SOL”

Leche de burra

Encárguese en la botica del Sr. Calleja. Precios económicos.

Traspaso

Del establecimiento de vinos de la calle de San Cosme núm. 16. Para tratar dirigirse a D. Marcos Fuentes, plaza del Carbón, núm. 32, 2.ª

Anuncio importante

Los excelentes vinos de mesa envejecidos que posee en Cazorra (Rioba), el cosechero don Luis Sateado y Rubio, se venden únicamente y con garantía de pureza en el establecimiento de ultramarinos de Adolfo Mazón, calle de la Paloma 1 y 3, al módico precio de 1 peseta botella, incluso el casco por el cual se abona 0,25 pesetas a su devolución.

la plaza, presidió el entierro del invicto Margallo, é inmediatamente en junta de jefes se hizo perfecto cargo de la situación.

El campo totalmente invadido por los moros, los fuertes bloqueados completamente, el «Conde de Venadito» sin proyector eléctrico que iluminara, los campos en la peligrosa obscuridad de la noche, la plaza sin comunicación con los sitiados; todo era imponente y terrible.

Entre tanto, los moros construían trincheras entre el último recinto de la plaza y Cabrerizas.

El general Macías con una serenidad admirable organizó una columna al mando del general Ortega, encargada de aprovisionar y relevar las guarniciones de los fuertes.

La operación era arriesgadísima, y de ella se encargaron en primer lugar los disciplinarios al mando del teniente coronel señor Mir.

La morisma, que preveía lo que iba a ocurrir, se parapetó en las trincheras.

Cerca ya de las trincheras la columna, una descarga cerrada de fusilería desorganizó las avanzadas, pero repuestas inmediatamente, se contestó a la bárbara agresión, y sin desconcertarse un instante ni retroceder un palmo, se lanzaron sobre las trincheras. Ante aquel enemigo formidable, los moros comprendieron la inutilidad de las armas de fuego y recurrieron a las blancas para rechazarlo.

Hubo un momento terrible en que moros y cristianos lucharon cuerpo a cuerpo, mezclados, confundidos y abrazados, tratando de herirse mutuamente con desesperante furia.

Los disciplinarios luchaban como dios.

El general Ortega metía su cabeza en las filas reanimando a los soldados con su palabra, y auxiliados con su espada.

Los rasgos de heroísmo a fuerza de multiplicarse, se hicieron vulgares. Cual sería la fuerza de nuestras bayonetas lo demuestra la vergonzosa fuga en que se puso el enemigo.

Los moros huían rabiosos. Algunos batíanse en retirada dispuestos a morir matando. Otros en su fuga entretenían a nuestra fuerza atacándola con bríos.

Y en tanto el batallón disciplinario avanzaba, avanzaba, tomando trincheras acosando a los moros hasta que algún soldado volvió el rostro, vió lejos Melilla y echó de ver que se hallaba en la falda del Guadú.

Luego la calma, el campo despejado, las trincheras guarnecidas, los fuertes salvados, el entusiasmo en la plaza, los prisioneros custodiados, todo el cuadro que sigue a una victoria.

¡Flore a nuestros bravos soldados!

Confirmando cuanto dije ayer respecto de los fusiles Maüsser.

Ann cuando en el ministerio de Marina se oculta la verdad de lo que ocurre en Bremen, es lo cierto que el comandante del crucero «Reina Mercedes» a quien se había confiado la delicada misión de traer a toda prisa los ya consabidos 10.000 fusiles Maüsser, está consumiéndose de desesperación al ver la lentitud con que se hace el embarque de aquellos, no ciertamente por su culpa, sino porque, para que hasta en Alemania ocurran cosas propias de España, los fusiles no están dispuestos para su entrega, en la proporción anunciada, y solo la mitad de los 10.000 que se nos decía; han podido embarcarse.

La casa constructora, según parece, anuncia a diario que al día siguiente enviará más y más al costado del buque; pero las expediciones que hacen son en tan pequeño número, que los días pasan y el tiempo con privaciones de este armamento moderno, que si en atención al valor de nuestros soldados,

no nos hace falta, lo necesitamos para economizar sangre.

He aquí las consecuencias de la imprevisión de nuestros hombres de guerra, y del actual ministro de la Guerra, que bien pudo pensar a su tiempo en esta necesidad de la época, en vez de tener que acudir hoy a recursos extraordinarios, faltos por lo mismo, de orden y concierto.

El «Reina Mercedes» tendrá que venirse por lo tanto con los cinco ó seis mil Maüsser, que ha podido embarcar hasta ahora, si por un milagro que ha de sumarse con cifras bien redonditas y considerables, no se nos proporcionan los restantes, en plazo brevísimo.

Repito que en el ministerio de Marina como en el de la Guerra se guarda gran reserva sobre esto.

Pero no tardará en evidenciarse la verdad, y en saberse lo que yo adelanté, por saberlo de buen origen.

Esta tarde se ha recibido en el ministerio de Marina un telegrama del comandante del «Conde de Venadito» señor Díaz Mereu.

En él, el brillante marino dá cuenta de la llegada de los buques que transportaron tropas a aquella plaza y notifica que ha continuado el cañoneo siendo desalojados los moros de sus posiciones y confirmando así los informes recibidos por otros conductores.

Este telegrama está fechado en Alborán, punto donde amarra el cable con Melilla, y desde el cual a la plaza sitiada está interrumpido el cable.

El ministro de Marina ha dispuesto que se remitan nuevas municiones. Tanto en el «Conde de Venadito» como en el «Isla de Cuba» no ocurre novedad.

A la hora de cerrar esta carta, (siete de la tarde) el público arrebatado un extraordinario de *El Liberal* dando cuenta de la victoria de ayer.

La satisfacción que la lectura de este suplemento ha producido no es para dicha sino para vista. Unido esto a la noticia de que de todas partes llueven donativos y ofrecimientos y que el «Casino Español» de la Habana ha girado 14.000 duros al ministro de Ultramar como primera remesa para ayudar a la campaña de Melilla, es tal el contento y el entusiasmo, que el alma se ensancha y se fortifica al apreciarlo.

Para comprender hasta qué punto llega el patriotismo en estos momentos hasta un ejemplo. Un teniente alcalde del ayuntamiento de Palma, ha ofrecido gratuitamente el buque «Trinidad» de que es propietario, para el transporte de municiones y tropas.

Se ha confirmado y así lo reflejan los periódicos de la mañana cuanto insinuaba a última hora en mi carta de ayer sobre el disgusto del general Lopez Dominguez. El presidente del Consejo se adelantó a las indicaciones del ministro de la Guerra y evidenció «una vez más» lo grave que sería una crisis en estos momentos, sobre todo iniciada por el ministro, que más deberes tiene que cumplir. Lo que no se sabe es si irá el ministro a Melilla después de haberlo hecho cuestión de amor propio y de haberse acordado en principio.

M.

Noticias locales

Con motivo de la festividad del día, y a fin de que nuestros operarios puedan disfrutar de algun descanso, ya que el domingo último estuvieron sometidos a extraordinario trabajo, publicamos hoy tan só una hoja, con las últimas noticias,

adelantamos la hora de salida del número, contando con la benevolencia de nuestros habituales favorecedores.

En el día de ayer fué detenido en el cuarto de corrección por escandaloso y blasfemo un joven que parecía hacer alarde de su mala educación en presencia de la primera autoridad local.

Esta, á pesar de toda su prudencia y carácter benigno, tuvo que hacer uso de su autoridad y mandó encerrar al joven.

Como en el presente año no existe el impedimento del año anterior de la enfermedad variolosa, el cementerio se ha decorado con un lujo extraordinario, que dice mucho en honor de los católicos sentimientos de esta población.

Cierta persona piadosa de esta población estableció la costumbre de que se celebrara en este día una misa, la cual tendrá lugar como en años anteriores, á las doce del día de mañana, en la capilla del Cementerio.

En la sesión que celebró ayer la Diputación provincial, fué nombrado depositario de fondos provinciales don Pedro Polo.

Reciba nuestra enhorabuena.

Las raterías continúan á la orden del día.

Segun nos comunican de Villahoz uno de estos días han desaparecido de una tenada, que se hallaba en las afueras de la villa diez ovejas, pertenecientes á varias personas de la localidad.

El celoso teniente de la guardia civil Sr. Quijano, persigue sin descanso á los autores del hecho.

Reina gran indignación entre los habitantes de dicha localidad contra las tribus rifeñas, por los últimos acontecimientos.

Las personas que, por su desgracia, se crean ó lleguen á creerse con derecho á las quinientas pesetas, donativo de que en el número de ayer nos ocupáramos, pueden presentar en esta redacción los documentos que basten á justificar su cualidad de padre ó madre pobre de un soldado, hijo de esta provincia, que cubriendo plaza de tal soldado, por suerte, fallezca ó haya fallecido en el campo de Melilla.

Una vez transcurrido un mes desde la publicación de su nombre, sin que ningún otro, con mejor derecho, le dispute aquella cantidad, le será entregada por el donante.

Rogamos á los periódicos de la localidad den publicidad á este suelto.

Al tiempo de cerrar este número, hemos recibido un comunicado suscrito por el médico tocólogo don Mariano Izquierdo Rodríguez, y por su extensión no podemos ya publicarlo hoy.

En el número de mañana lo insertaremos.

Hoy se celebrarán dos funciones en el teatro poniéndose en escena, Enseñar al que no sabe y El Señor de Bobadilla por la tarde, y D. Juan Tenorio por la noche.

Ayer tuvimos el gusto de saludar al Comandante general del sexto cuerpo señor Weyler, que nos recibió con la amabilidad que le distingue y de cuyos halabios escuchamos frases altamente halagüeñas para Burgos.

Se esforzó el señor Weyler en persuadirnos de que carecen de fundamento los rumores que últimamente han circulado sobre traslación de algunas dependencias militares, y en desvanecer las suspicacias de los burgaleses, que han creído ver en él un enemigo de esta población, cuando él, por el cargo que desempeña, se limita á cumplir las órdenes del ministro de la Guerra.

Sabemos que entre el personal de la Audiencia, de la secretaría de la Junta provincial de instrucción pública y otros centros, se están llevando á cabo suscripciones parciales que vendrán á englobarse en la que ha abierto la prensa local, á fin de allegar recursos destinados á la campaña de Melilla.

Han llegado á esta población, hoy por hoy, dándose en el hotel París, los señores marqueses de Acapulco.

En una reyerta grave originada en la ciudad de Frias el día 30 del finado Noviembre, resultó herido el vecino de la

misma Fernando Villanueva Salazar, el cual fué maltratado por tres individuos de la misma localidad, y si no le quitaron la vida fué porque se defendió heroicamente, y porque los agresores temieron ser vistos por el público.

Se ha dado conocimiento del hecho á las autoridades competentes.

Suscripción abierta para allegar recursos destinados al ejército expedicionario de Melilla.

Table with 2 columns: Name and Amount. Total: 1754'75

Continúa abierta la suscripción.

ULTIMA HORA

TELEGRAMAS

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR. Madrid 31—3,50 t. (Urgente recibido con retraso.)

Se han recibido telegramas oficiales detallando el combate librado ayer en Melilla.

La victoria alcanzada fué completísima.

Nuestras tropas se batieron heroicamente.

El batallón disciplinario dió una inconcebible carga á la bayoneta que desordenó completamente á los moros, los cuales fueron arrastrados y perseguidos por los soldados hasta las estribaciones del Gurugú.

En Melilla reina inmenso júbilo, estando ya restablecida la comunicación de los fuertes con la plaza.

Madrid 31—4,50 t. (Rec. con retraso)

Reina extraordinario movimiento en los centros oficiales.

Se han reanimado los espíritus, y Madrid presenta un aspecto animadísimo.

Entusiasmo indescriptible.

Es muy elogiado el general Macías por su modestia, porque en el parte que dió al Gobierno omite decir que él personalmente decidió la suerte del combate.

Nuestro campo está completamente limpio de moros.

Los moros han sufrido innumerables bajas, y hay multitud de prisioneros.

Es tal el entusiasmo de las tropas que cuesta trabajo contenerlas.

Los soldados están rabiosos por no poder avanzar más.

Madrid 31—4,25 t. (Urgente) recibido con retraso.

Se va á publicar un número extraordinario de la «Gaceta» insertando los telegramas oficiales que se han recibido acerca del combate de Melilla.

Ya se han remitido algunos ejemplares á la Reina y los ministros.

Se ha contratado un cable entre Ceuta y Alboran, en 180.000 pesetas.

Con esto creese que se asegurará de una vez la comunicación directa con Melilla.

En todas partes es grande el entusiasmo patriótico que se ha despertado con motivo de los últimos sucesos de Melilla.

En Castrourdiales, Villanueva de la Serena, Castellón de la Plana, Consuegra y otros puntos, los Ayuntamientos han iniciado suscripciones para adquirir fusiles Mauser.

En Tarragona, Cuenca y Salamanca se han celebrado imponentes manifestaciones.

Madrid 1—2 m.

Los ministeriales califican de patraña los rumores que han circulado sobre la caída del Gobierno, y achacan la noticia á los que están impacientes por ser gobernadores.

A última hora dícese con insistencia que se ha librado en Melilla un nuevo combate, obteniéndose completa victoria.

En el Ministerio de la Guerra no se han recibido noticias.

Madrid 1—9 m.

Las noticias de la victoria alcanzada por nuestras tropas en el combate de anteayer en el campo de Melilla, han producido un indescriptible entusiasmo en todas las provincias.

Los periódicos son arrebatados por el público ávido de noticias de la campaña.

El «Heraldo de Madrid» ha abierto una suscripción para hacer regalos á nuestros valientes soldados la cual tiene un inmenso éxito.

Espérase que las provincias contribuirán también á la suscripción.

Madrid 1.—9,10 m.

El Cardenal Monescillo ha telegrafiado diciendo que corren de su cuenta las gallinas, jamón y vino de Jerez que se necesitan en el hospital militar de Melilla.

Madrid 1.—9,20 m

«El Liberal» dedica integro todo su número de hoy á los sucesos de Melilla.

Dice, entre otras cosas, que la victoria de anteayer será

quizás el punto de partida para lograr mañana nuestra rehabilitación histórica ante la Europa.

Madrid 1.—9,25 m.

Un comerciante ha enviado con destino á la suscripción abierta por el «Círculo de la Unión Mercantil» para las atenciones de la guerra, cien pesetas, acompañando una carta en que dice que mandará mil en caso de que Inglaterra se oponga á nuestro avance en Marruecos, como sucederá si vendemos á Frajana.

«Cuénteselo usted, dice, á «The Standard», y dígame que aún flota en España el espíritu de Narvaez».

Madrid 1.—9,25 m.

El general Lopez Dominguez ha dispuesto que continúe el envío de viveres, hasta reunir en Melilla lo suficiente para el sustento de 20.000 hombres durante cuatro meses.

Madrid 1.—9,50 m.

Segun telegrafian de Paris, la prensa francesa sigue recomendando á España que obre con mucha cautela para evitar que estalle una conflagración general á consecuencia de las complicaciones que pueden sobrevenir por los triunfos que han de lograr el patriotismo y el valor del Ejército español.

Madrid 1—12,15 t.

Telegrafian de Barcelona que

el Ayuntamiento de aquella capital ha acordado entregar mensualmente 50.000 pesetas al Gobierno, para atender á los gastos de guerra mientras dure la campaña de Melilla; iniciará una suscripción para adquirir armamento, iniciándola con 10.000 pesetas; ofrecer al Gobierno organizar y equipar por su cuenta un batallón de voluntarios, conceder pensiones y colocar á los hijos de Barcelona que se inutilicen en la campaña, y á las viudas y huérfanos de los que perezcan.

Los niños enfermizos y delicados se desarrollan con su uso

(Disconfiar de las imitaciones.) Madrid 7 Enero de 1886.

La Emulsion Scott de aceite puro de bacalao con hipofosfitos de cal y sosa que dispongo en aquellos niños que su organismo está empobrecido, me da excelentes resultados, y tengo una verdadera satisfacción al manifestarlo por escrito.

Dr. E. SALCEDO. 19

DON JUAN TENORIO

por DON JOSÉ ZORRILLA

drama religioso, fantástico, ilustrado por los Sres. Perea, Ferrant, Mestre, Plá y Huertas, el retrato del autor y un prólogo de D. Nicomedes Pastor Diaz y elegantemente encuadernado. — CINCO PESETAS.

POESIAS

DE EL MISMO AUTOR

conteniendo más de CUARENTA MIL VEROS en un solo volumen. — CINCO PESETAS.

De venta, amas obras, en todas las librerías de España y América.

Ostras frescas

Se reciben diariamente en el Restaurante de Brioso, Isla 13, 15 y 17.

Imprenta del DIARIO.

Advertisement for 'El Estómago Artificial' by Dr. Kuntz, describing a stomachic remedy for various ailments.

Advertisement for 'Emplastos perforados americanos de fieltro rojo del Dr. Winter', featuring an illustration of a man and text describing the product's benefits.

Advertisement for 'MATIAS LOPEZ' chocolates, coffees, and colonial soups, located in Madrid-Escorial.